


午前の部:10:00～12:00

Cさん
中学２年生/図書委員

趣味は読書と美味しいものを
食べること
好きな言葉は
「一滴一滴がいつしか湖をつ
くる」
(ブルガリアのことわざ)
金子先生の授業を受けたこと
と中学校でのSDGsの授業が
きっかけで、月２回の学習会

にも参加している
『私が考えるSDGs』

川崎 光太
川口市立安行東中学校の先生

英語科/サッカー部
大学卒業後、カナダへワーキ

ングホリデー
帰国後3.11を経験し、生きる
ということについて考える
380日26ヶ国の世界一周の旅
へ出た、教職に就く。

『“豊かな暮らし”について
考える』

市川 慶太
さいたま市/中学校の先生
埼玉県久喜市（旧鷲宮町）出身

/埼玉県上尾市在住/28歳

《2021年に挑戦したいこと》
＃震災教育 ＃金融教育 ＃SDGs教育 ＃簿記３級 ＃
奄美大島・知覧 ＃サウナ ＃育休 ＃日本人学校 ＃
朝活 ＃腸活

『東日本大震災から10年～日本に住む
私たちが忘れてはいけないこと～ 』
知らない人は“知り”、知っている人は“考
え”、考えている人は“考動（こうどう）”

まで共にいきましょう。



午後の部:14:00～16:00

木村 明日美
キルギス/青少年活動
千葉県流山市出身

法学部卒業後、自動車整備士
になり、キルギスで教育に携

わっていました。
今はJICAの千葉県の窓口をし

ています。
『キルギスの学校や、子ども
たちを取り巻く環境について

のお話』
。

川崎 光太
川口市立安行東中学校の先生

英語科/サッカー部
大学卒業後、カナダへワーキ

ングホリデー
帰国後3.11を経験し、生きる
ということについて考える
380日26ヶ国の世界一周の旅
へ出た後、教職に就く。
『“豊かな暮らし”について

考える』

中丸 裕人
さいたま市/小学校の先生
大学卒業後臨採として小学校
に勤務。3年後さいたま市に
採用されさいたま市立中島小
学校に5年間勤務し、体育主
任を務める。日本授業UD会に
所属し、誰もが参加できる授
業を目指し、日々研鑽に励ん

でいる。
『全員参加のユニバーサルデ

ザイン授業』

。


